

Grecia bajará las pensiones y renuncia a la quita de deuda

Primeros compromisos de Tsipras a cambio del rescate de 50.000 millones

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
El Gobierno griego prometió ayer a los socios europeos aprobar la semana que viene reformas de los sistemas de pensiones y tributario para obtener un tercer rescate, que fuentes

consultadas por este periódico situaban en alrededor de 50.000 millones de euros. El Ejecutivo heleno solicitó por carta a las autoridades europeas un programa de ayuda financiera de tres años de duración. La misiva contiene algunas concesiones significativas por parte del primer ministro Alexis Tsipras: por un lado, acelera la aprobación de reformas que antes pretendía tramitar más tarde; por otro, renuncia a vincular el rescate a la reestructuración de la deuda, un pilar de sus argumentos políticos.

El texto enviado al Mecanismo de Rescate Europeo simplemente señala que Grecia espera que, en el marco de las negociaciones, haya "ocasión de explorar posibles medidas para que [su] deuda pública sea sostenible". Atenas tendrá ahora que presentar un plan detallado de reformas que será estudiado por los socios en los próximos días antes de la cumbre europea convocada para el domingo.

En un discurso pronunciado ante el Parlamento Europeo, el primer ministro griego exhortó a Europa a ayudar a su país y reconoció que la crisis tiene origen en deficiencias del sistema político griego. Tsipras indicó que fueron el clientelismo y la corrupción impulsados por los anteriores Ejecutivos los que empujaron al país hacia la quiebra. **PÁGINAS 3 A 5**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

Mas amaga con retirarse para facilitar una lista única sin políticos

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**
El presidente de la Generalitat de Cataluña, Artur Mas, insinuó ayer que podría retirarse para facilitar una lista única sin políticos, como exigen las organizaciones de la sociedad civil. La declaración de Mas fue recibida con sorpresa por su partido, CDC, que no entiende que el líder del proceso soberanista no forme parte de la candidatura independentista. **PÁGINA 19**

ADEMÁS

Nuevo alto el fuego de las FARC

El anuncio se hará efectivo el 20 de julio y estará en vigor un mes. Las partes buscan acelerar el proceso de paz. **P8**



Humala destaca el cambio económico de Perú **P36 y 37**

Las comunidades, contra el déficit de Montoro **P18**

Garbiñe Muguruza: "No he descubierto mis límites" **P31**

Adiós al empresario y mecenas Leopoldo Rodés **P42 y 43**



LAS BOLSAS CHINAS AGUDIZAN SU CRISIS ANTE LA IMPOTENCIA DE LAS AUTORIDADES. China sigue tomando medidas para evitar el desplome de sus Bolsas. Ayer se prohibió a los grandes directivos y accionistas vender sus acciones. La crisis se ha extendido a toda la región. / GETTY **P35** / EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

El PP busca frenar la huida de su voto joven a Ciudadanos

Utilizará la reunión del fin de semana para reconciliarse con sus bases y promocionar a Cifuentes como símbolo del nuevo partido

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
En la conferencia política que comienza mañana, el Partido Popular se centrará en recuperar a sus votantes jóvenes, que admite haber perdido. Su estrategia pasa por endurecer los ataques contra Ciudadanos, que está socavando sus bases electorales, y

su líder, Albert Rivera, y en dar la batalla ideológica por los valores sociales a la izquierda.

El PP ha diseñado el acto para presentar en sociedad a sus cuatro nuevos y jóvenes vicesecretarios, que intervendrán como ponentes en los distintos foros de debate, y promocionar a

Cristina Cifuentes, presidenta de la Comunidad de Madrid, como el símbolo de la renovación de la formación.

Lo que no se espera, sin embargo, son grandes propuestas o decisiones, tal como aclaró ayer el presidente del Gobierno y del partido, Mariano Rajoy. **PÁGINA 17**

ESTE VIERNES, BOTE DE

30 MILLONES DE EUROS

IATRÉVETE A SER MILLONARIO!

de la ONCE

revista de verano

Arlés, capital mundial de la fotografía

ALEX VICENTE, **Arlés**
Como cada mes de julio, las calles de Arlés, por las que pasearon Van Gogh o Picasso, se llenan de profesionales y aficionados. Los Encuentros de Fotografía de Arlés, el principal festival fotográfico de Europa, estre-

nan director, Sam Stourdézé, y este año se centran en la trayectoria de dos maestros estadounidenses, Stephen Shore y Walker Evans. "Arlés tiene que ser un lugar de libertad y experimentación", destaca Stourdézé a este diario.

Dakota Johnson: "La sexualidad es interesante"

Armani, Galliano y Gaultier agitan París